

喜志小だより



令和7年6月号



喜志小ホームページ

笑顔いっぱい!『喜志一心(きしいっしん)』

～児童・保護者・地域・教職員が、喜志小で一つの輪になって～

とき かん とき きねんび
時を感じて～時の記念日～

こうちょう
校長



「とき かね」「とき ま」「とき え」「とき つか」が使われる言葉は、たくさんあります。

6月10日は、時の記念日。100年以上前に、「時間の大切さを見直し、生活してみよう。」との思いを込めて制定されたそうです。時間は目には見えないのですが、不思議なもので、過ごし方によって、時間の流れが早く感じられたり、遅く感じられたりします。誰にでも平等な時間。止めることのできない時間。だからこそ、時間をどのように使うのかが問われます。

もうすぐやって来る、時の記念日。これを機に、子どもたちが時間を意識し、時間の大切さや過ごし方について考え、自分の生活を見直す良い機会になればと思います。



先日、プール横の小さなスペースに、アサガオとヒマワリの種を撒きました。

前々から気になっていた場所です。とっても小さなスペースなのですが、たくさんの子供たちが毎日通る渡り廊下なので、「何か植えたいなあ。」とずっと思っていました。今年は空いていると聞きつけ、すぐに種を買いに行き、

校務員さんと一緒に種を撒きました。今は、小さな芽が出ており、たくさんの子供たちが気づいて、成長を楽しみにしてくれています。

『花のみち』になる日が待ち遠しいです。



【第1回 喜志学園 学園集会】

5月28日(水)に、Zoomを利用して喜志小学校、喜志西小学校、喜志中学校をつなぎ、第1回 喜志学園 学園集会を行い、児童会と生徒会が各校の学校紹介をしました。初めての試みで、音声がうまく聞こえない等の反省もありましたが、喜志学園の仲間と、一緒に時間を過ごしました。これからも、各学年で交流を行い、出会いを積み重ねていきたいと思っています。

☆フリー参観について

本校では、1学期にフリー参観を行い、保護者の皆様に子どもたちの様々な学習活動の場面をご覧いただいております。今年度は、6月17日(火)です。たくさんのご参加をお待ちしております。

フリー参観は、2時間目(9:40~10:25)、3時間目(10:45~11:30)、昼休み(13:25~13:45)、5時間目(13:45~14:30)、6時間目(14:40~15:25)となっております。

- 1時間目・4時間目・給食・掃除時間はご遠慮ください。
- 5年生は、6時間目に図工室(みなよる)で、臨海学舎の説明会があります。説明会は保護者のみです。子どもたちは授業を受けています。
- 1・2年生は、前日に校外学習(大阪・関西万博)に行くため、下校が通常より遅くなります。そのため、6月17日(火)は5時間授業になります。
- IDカードを着用してください。着用されている方は、そのまま受付を通過することができます。忘れた方は、受付で記名して、臨時のIDカードを受け取ってください。
- 上履きと靴袋をご用意ください。
- 近隣への迷惑にならないよう、車での来校はご遠慮ください。
- 撮影された写真や動画については、個人情報保護の観点から、WEBやSNS等に掲載する等の行為は絶対におやめください。



☆避難訓練(地震)を行いました。

5月26日(月)に、避難経路確認と避難訓練(地震)を行いました。

災害は、いつ、どこで起きるかわかりません。子どもたちには、自分の命や友だちの命を守るために、安全な避難行動を身につけさせたいと思います。

今回の避難訓練では、地震発生放送から全員が運動場に出て、安全確認ができるまでに、3分33秒かかりました。子どもたちには、避難の合言葉『おはしもすき』の話をし、その中でも、『しゃべらない』『聞く』ことの大切さを伝えました。しゃべっていたら、大事なことを聞き逃し、「どこに逃げたらいいのかわからないのか。」「どう動いたらいいのかわからないのか。」分からなくなってしまうと思います。日頃から、『聞く』ことができるようにしていきたいと思っています。

～本校の避難の合言葉～

お…おさない	す…すばやく
は…はしらない	き…聞く
し…しゃべらない	
も…もどらない	



☆ 登下校の見守り活動と『ながら見守り』について

4月には、PTA地区委員総会が開催され、6月からスタートする今年度のパトロールの日程が決まりました。後日、各ご家庭にパトロールの日程表を配布させていただきます。

5月27日(火)には、PTA役員、地区委員の皆様による通学路点検を行いました。実際に通学路を歩き、危険箇所を確認し、『子ども110番』の旗の交換とともに、日頃のお礼を伝えていただきました。

また、喜志小校区ではたくさんのお見守り隊の方々にご協力をいただき、登下校を見守っていただいております。今年度も、保護者の皆様におかれましても、子どもたちの安全を守るために、登下校の見守り活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

最近では『ながら見守り』も呼びかけられています。登下校の時間帯に、日常活動(出勤、買い物、散歩、ランニング、水やり等)をしながら、子どもたちの安全と笑顔を見守ろうというものです。ご協力をよろしくお願いいたします。



☆ 交通安全について

子どもたちの登下校を見守っていて、ヒヤッとすることがあります。

- ・友だちと話ながら、横に広がって道路を歩く。
- ・左右を確認せずに、道路に飛び出す。
- ・追いかけてっこ等遊びながら、走って帰る。 …等です。

子どもたちの命を守るために、学校でも、日々子どもたちに安全指導を行っております。ご家庭でも、ご指導をお願いいたします。

☆ 熱中症にならないために

これから、気温が急激に上がり、熱中症に十分気を付けていかないといけない時期に入っていきます。子どもたちも急激な気温変化に慣れていないため、体調を崩すことが多くなります。ご家庭でも、早寝、早起き、朝ごはんを大切にいただき、規則正しい生活を心がけてください。

また、持ってきた水分がなくなってしまう子どもたちもいます。大きめの水筒を持たせたり、2本目のペットボトルを持たせたりしてください。

体育などでは、定期的に水分補給する時間を設けたり、ミストシャワーやミストファンを活用したり、教室では、エアコンをつけたりする等、十分に気を付けていきます。